

## El Ayuntamiento de Tafalla ha habilitado una nueva sala de lectura en el centro cívico

JORGE NAGORE

La zona, totalmente separada del resto de los salones del centro cívico, ofrece tranquilidad y silencio para quienes deseen dedicar un rato a la lectura. Además del presupuesto de obra, que asciende a 9.090 euros, el área municipal de Servicios Sociales invertirá cerca de 4.000 euros más en la adquisición de prensa, revistas locales y de información general, para esta sala, que ha quedado completada con una estantería similar a las existentes en la biblioteca pública y que sirve de expositor y almacén de títulos.

Según explica la concejal de Bienestar Social, Tere Ballesteros, la idea de habilitar la sala de lectura partió de los dos clubes de jubilados de la ciudad, cuyos miembros son los principales usuarios del centro cívico. El área de Servicios Sociales acostumbra a reunirse periódicamente con los responsables de los dos clubes, quienes les exponen sus necesidades y peticiones.

La nueva sala de lectura abrió a los usuarios la pasada semana y estará a disposición de quien desee utilizarla durante el mismo horario que mantiene el centro cívico, es decir, que abrirá sus puertas de 9 a 22 horas. Este horario se verá modificado durante la semana de fiestas patronales, cuando abrirá de 9 a 14 horas.

Guardar silencio y no sacar de la sala las revistas y los periódicos diarios son dos de las premisas que el área de Servicios Sociales ha establecido para el buen uso de la sala, señala Ballesteros, que confía en el buen hacer de los usuarios.

### Otras mejoras

La sala no es la única mejora ejecutada en el centro cívico en los últimos meses. Con motivo de la ley antitabaco, se separaron dos espacios, uno para fumadores y otro para no fumadores, y el Ayuntamiento compró un nuevo televisor para que hubiese un aparato en cada uno de los dos salones. Además, los patios exteriores del centro cívico cuentan ya con mesas y sillas para que los usuarios puedan disfrutar del aire libre.